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津市議会議員

吉田ひろやす吉田ひろやす
あなたの声を未来につなぐ
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〇産前・子育て応援ヘルパー派遣事業（妊娠・出産・子育てに不安や負担を抱え支援が必要とする
家庭にヘルパーを派遣し、家事や育児等の支援を行う） 550万円
〇子育て世帯移住促進空き家活用助成事業（市外に住む子育て世帯が本市の空き家を取得し転入さ
れた場合の取得費の一部を支援） 2,500万円
〇物価高騰対策支援事業（水道料金基本料金の無料化2か月分、学校・保育施設等の給食費物価高騰
対策支援、障がい者支援施設・介護保険施設・医療機関等物価高騰対策支援、高速船運航事業者
運航継続支援、高齢者会計支援など） 5億7,642万円

令和７年度一般会計予算が可決
　春らしく穏やかな気候に心和む季節となりましたが、皆さまお変わりなくお過ごしでしょう
か？日頃は、吉田博康の議員活動に対しまして、格段のご支援ご協力をいただいておりますこと
感謝申し上げます。2月19日から3月25日までの35日間、令和7年第1回津市議会定例会が開催
され、議決結果は以下の通りとなり、令和7年度の一般会計予算額は、1,316億9,300万円（令
和6年度比11.5%の増）となりました。
■承認1件、報告9件、条例の一部改正等16件、令和6年度補正予算12件、令和7年度当初予
算12件、人事案件27件、議員提出議案2件、請願1件、その他3件の合計83議案が審議されま
した。
■その結果、報告9件を除く、73件は承認・可決・同意・異議なしとなり、請願1件は不採択
となりました。

令和７年第１回定例会を終えて一言

令和7年度一般会計予算における新たな事業

　今定例会において、新年度予算案が可決されました。子ども・子育て政策においては、
「産前・子育て応援ヘルパー事業」や「こども誰でも通園制度」の試行的実施、さらに「子
育て世帯移住促進空き家活用助成事業」などが新たにスタートしました。
　また、放課後児童クラブ整備事業では2施設の新たな整備工事に着手し、1施設の実施設
計も行われます。令和６年度に行った、シェアサイクル実証実験事業は継続され、ポートの
拡充と電動キックボードの追加など、利便性の向上を図り進めていきます。
　今後も、津市議会の中でしっかりと政策提言や問題提起ができる会派集団となれるように
取り組んでまいります。市民の皆さまからいただいた声や思いをしっかりと形にできるよう
邁進してまいります。
　今後とも皆さまの吉田
ひろやすに対するさらな
るご支援とご指導を心よ
りお願い申し上げます。
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次回定例会の日程（予定）
　6月　9日（月）・・・・・・・・・・・・・・　　　
　6月16日（月）～19日（木）・・・
　6月23日（月）～26日（木）・・・
　7月　2日（木）・・・・・・・・・・・・・・

開会日（議案上程ほか）
会派代表・個人質問
各常任委員会
閉会日（表決ほか）

◆ 問い合わせ：津市議会事務局（TEL 229－3222）　　
◆ 津市議会ホームページをご確認ください。

※日程は変更される場合もあります。
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本会議と委員会を
インターネット生中
継及び録画放送し
ます。また、ケーブ
ルテレビ（ＺＴＶ）の
デジタル123チャ
ンネルで本会議の
録画放送（後日）は、
これまで通り行って
おります。

オフィシャルWebサイト・SNSで
活動情報発信しています。
ＱＲコードを読み取りアクセスください。
URL： 
https://yoshida-hiroyasu.com/

Official　
Webサイト

総務財政委員会において新年度予算案について質問しました。

市政へのご意見・ご要望は吉田博康へ

事務所
〒514-0315 三重県津市香良洲町3685-6
TEL/FAX：059-271-6577

連絡先
〒514-8555 三重県津市藤方1668番地
パナソニックエレクトリックワークス労働組合内
TEL：059-228-9129　FAX：059-228-1613
E-mail：yoshida.world@jp.panasonic.com

吉田博康後援会

　今期定例会の総務財政常任委員会において、新年度予算案について質問しました。公共施設の
LED推進では、現在の津市における公共施設のLED化率が33.3％にしか至っておらず、新年度
予算案で6つの施設のLED化を進めることになっています。その施設をLED化してもLED率は
36.7％にしかならず、2027年に蛍光灯の製造と輸出入が禁止となるにも関わらずあまりにも
計画性がないのではないかと指摘しました。また、スポーツ振興の部分において、以前の三重と
こわか国体・とこわか大会の中止により、予算の一部をスポーツ振興基金として活用してきまし
たが、令和８年度で基金の予算が終了する計画です。そのため、今後についての考えを市執行部
に確認しました。
　また、基金による施設修繕等では、スポーツ団体の皆様からも評価いただいている現状があり
ますので、私から基金の継続をお願いしました。
　また、ふるさと納税が市として負け越している現状に対しての打ち手を強く要望いたしました。
　今後も市政に関して、本会議で質問出来ない分を委員会において質問してまいります。
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